

SA MAJESTÉ LA REINE D'ANGLETERRE

A NOTRE DAME-DE-LA-GARDE

SA Majesté la Reine Alexandra, dès le jour de son arrivée à Marseille, a tenu à monter à Notre-Dame-de-la-Garde.

C'est après sa visite au Parc Borély que Sa Majesté est partie pour rentrer en ville et gagner l'ascenseur, où M. Baudoin l'attendait.

Vers 5 heures, la reine, arrivée à l'improviste, a été reçue au seuil du sanctuaire par celui de MM. les vicaires qui était de service et qui lui a fait les honneurs de la Basilique.

Sa Majesté était accompagnée de la grande duchesse Georges de Russie, de deux dames de compagnie, du grand chambellan et du consul général d'Angleterre ; dès qu'elle a été devant le magasin d'objets de piété, elle a voulu y faire des emplettes et elle a choisi, entr'autres objets, une statuette d'argent qu'elle a tenu à porter elle-même, à la main, pendant toute la visite, sans consentir à la livrer à l'une des personnes de sa suite.

De la crypte, Sa Majesté a parcouru la sacristie puis elle est entrée à la Basilique, l'a parcourue, admirant les mosaïques et surtout le grand nombre d'*ex-voto*, parmi lesquels l'un offert par un sujet anglais.

En passant devant le sanctuaire, la reine s'est arrêtée et s'est recueillie quelques instants, aussitôt tous les membres de la suite se sont un peu retirés en arrière.

Sa Majesté a daigné ensuite témoigner sa satisfaction, et elle a demandé des renseignements sur les pèlerinages ; quand on lui a dit que, chaque jour, au moins un groupe de pèlerins venait représenter le diocèse au sanctuaire, la reine a manifesté qu'elle était à la fois surprise et édifiée de cet acte quotidien de religion.